



SAINT BRENDAN SAINT TERESA OF CALCUTTA PARISH FAMILY

**PARTNERS
IN THE GOSPEL**

BOLETÍN DE INVIERNO DE 2025



SAN BRENDAN
WWW.PARISH.SAINTBRENDAN.ORG



SANTA TERESA DE CALCUTTA
WWW.SAINTTERESACALCUTTA.ORG

DE PARTE DE NUESTRO PASTOR

¡Hola Parroquia de San Brendan y Santa Teresa!

Que las bendiciones y la paz del Señor estén con cada uno de ustedes en el Año Jubilar de la Esperanza. Estoy muy agradecido de que tengamos el regalo más grande de todos en la Sagrada Eucaristía, el Cuerpo y la Sangre de Jesús, para darnos la fuerza que necesitamos en el camino hacia convertirnos en "Una Parroquia Canónica". Este objetivo, establecido para cada Familia Parroquial dentro de la Arquidiócesis, comenzó el 1º de julio de 2024 y abarcará tres años.

Al embarcarnos en este viaje juntos como Familia Parroquial, ha sido maravilloso ver a los feligreses aprovechar las numerosas oportunidades que hemos tenido para conocernos unos a otros. Este primer año se centra principalmente en fomentar estas conexiones. Hemos disfrutado de varios eventos como los Picnics Parroquiales, la charla de Trent Horn que estuvo llenísimo en Santa Teresa, y la 'Gran Escapada de los Padres'. Los feligreses han estado asistiendo a misa diaria en cada iglesia de la Parroquia, y hemos organizado eventos como el bootcamp de monaguillos, la noche de cine Jesús tiene sed, así como algunas clases de educación de adultos durante el Adviento con más planeadas durante la Cuaresma. El grupo de jóvenes de Santa Teresa ha dado la bienvenida a los jóvenes de San Brendan, y hemos visto a muchos feligreses asistir a las misas de fin de semana en cada iglesia Parroquial. Además, hemos tenido varias reuniones conjuntas del personal, un día de retiro de trabajo para el personal de ambas, almuerzos del personal, y dos fiestas conjuntas de Navidad incluyendo una con los profesores y el personal de la escuela. Nuestro grupo de hombres organizó una

CONTINUACIÓN DE LA CARTA DE NUESTRO PASTOR

fantástica mariscada y fogata al estilo de Luisiana, a la que asistieron unos 70 hombres, y el grupo conjunto de mujeres organizó un concurrido intercambio de galletas en diciembre.

Las interacciones diarias en la escuela también fomentan las conexiones entre las familias de ambas parroquias. Eso es mucho. Y esto es sólo lo que se me ocurre.

Ya hemos creado un Consejo Asesor de Familias Parroquiales conjuntamente (yo lo llamo PAC-9, ya que somos la Familia Parroquial 9). La fotografía de ellos se encuentra más adelante en este Boletín, y nos hemos estado reuniendo mensualmente desde septiembre. Karah Burgess, junto con nuestro dedicado personal de ambas parroquias y muchos voluntarios, han sido fundamentales para apoyar estos esfuerzos.

A partir de mayo, tendremos Sesiones de Escucha abiertas a todos los feligreses de ambas Parroquias. Estas sesiones iniciales se centrarán en nuestra identidad actual, nuestras fortalezas y nuestras oportunidades de crecimiento, así como en algunos datos estadísticos sobre la vitalidad de nuestra Familia Parroquial. Después exploraremos en quién queremos convertirnos, cómo llegar hasta allí y cómo deberíamos llamarnos. Estos pasos nos ayudarán a finalizar lo que la Arquidiócesis llama nuestro "Plan de Una Parroquia". Este proceso, durante los próximos 2 años y medio, está diseñado para ser un viaje intencional para descubrir quiénes vamos a ser como una Parroquia. Todos tendrán la oportunidad de hacer oír su voz, pero esa parte depende de su nivel de compromiso.

Es importante recordar por qué se está llevando a cabo esta iniciativa en toda la Arquidiócesis. No hay una sola razón, hay muchas. Tenemos una falta de sacerdotes suficientes para atender a todas las almas de la Arquidiócesis. También tenemos parroquias que, en promedio, tienen misas que están apenas al 33% de su capacidad. Tenemos una falta de poder encontrar personal suficiente y calificado para ayudarnos a manejar las Parroquias. Y muchos sacerdotes tienen edificios con mantenimiento diferido que no pueden pagar.

Sé que esto no es fácil, créanme, he tratado de levantar la carga (con la gracia de Dios y un Aquiles desgarrado, el Padre Peter, y un increíble personal que se sacrifica) durante los últimos 8 meses. Pero necesitamos su ayuda. Con la guía del Espíritu Santo, navegaremos por este proceso en Santa Teresa y San Brendan, fortaleciéndonos juntos en la fe, el amor y la esperanza. Esto requerirá el esfuerzo colectivo de toda nuestra familia parroquial, trabajando para construir el cuerpo de Cristo y apoyarnos unos a otros.

En la paz de Cristo,
Padre Wichert

Oración por Compañeros en el Evangelio

Dios bondadoso, te alabamos y te damos gracias por la Iglesia católica en el oeste de Washington. Te alabamos y te damos gracias por las mujeres y los hombres que han compartido aquí la alegría del Evangelio durante más de 170 años. Envía tu Espíritu Santo sobre nosotros para que podamos encontrar de nuevo a tu Hijo y convertirnos en colaboradores más eficaces a la hora de compartir la Buena Nueva de su amor salvador. Que nuestra participación en el Evangelio nos capacite para ser tus discípulos misioneros, llevando la Buena Nueva a todos, especialmente a los marginados o a los que sufren de alguna manera. Danos el coraje, la flexibilidad y la visión para renovar la vida parroquial, de modo que la buena obra, iniciada hace mucho tiempo, pueda continuar entre nosotros, y un día, ser llevada a término en tu Reino, donde vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

NUESTRA FAMILIA PARROQUIAL EN COMUNIDAD

Nuestra familia parroquial ha tenido grandes oportunidades para reunirse en comunidad, he aquí lo más destacado:



Picnic Parroquial y Escolar de San Brendan - 25 de Agosto



Picnic Parroquial de Santa Teresa - 8 de Septiembre



Nuestra familia parroquial fue anfitrión de Trent Horn en Santa Teresa - 12 de septiembre



Nuestra comunidad acudió al T-Mobile Park para el Día de la Familia de los Seattle Mariners - 29 de septiembre



Mariscada del Grupo de Hombres en Santa Teresa - 17 de octubre
INVIERNO 2025



Intercambio de Galletas del Grupo de Mujeres - 16 de diciembre

EL 'POR QUÉ' DETRÁS DE COMPAÑEROS EN EL EVANGELIO

Un mensaje especial del Padre Gary Lazzeroni, Vicario General

"Llevamos esta carga de cambio porque queremos ser mejores en la formación de discípulos misioneros. Queremos ofrecer experiencias litúrgicas bellas y orantes que ayuden a las personas a profundizar y alimentar su encuentro con Cristo. Queremos inspirar a nuestra gente para que se forme y se moldee como Cuerpo vivo de Cristo, llevando el amor de Jesús al mundo, especialmente a los marginados. Por eso estamos haciendo esto. Nos estamos reestructurando ahora para poder encender y alimentar la fe de la gente para que puedan salir y compartir la luz de Cristo.

Durante todo el trabajo logístico y administrativo de la reestructuración, no perdamos esto de vista. Gracias por su colaboración para replantear la Iglesia Católica en el oeste de Washington".

¿QUÉ SIGNIFICA COMPAÑEROS EN EL EVANGELIO PARA LOS FELIGRESES?

Respuesta: En general, los feligreses deberían experimentar una comunidad Católica más vibrante y comprometida. Tendrán más oportunidades para el crecimiento personal en la fe y la posibilidad de una relación más estrecha con sus líderes parroquiales. En la práctica, también significa que los feligreses experimentarán cambios administrativos. Esto variará según la familia parroquial, pero algunos cambios incluyen un nuevo párroco y vicario parroquial, cambios en los horarios y lugares de las misas, cambios en los equipos de liderazgo parroquial y nuevas oportunidades de ministerio de ayuda comunitaria.

Lea todas las Preguntas y Respuestas [aquí](#).

ETAPAS DE LA PLANIFICACIÓN DE UNA PARROQUIA

Five Stages of One Parish Planning



Sesión de Escucha: 1º de mayo de 2025 a las 6:30 pm en Santa Teresa

ETAPA ACTUAL: ¿QUIÉNES SOMOS? LA FECHA DE INICIO PROPUESTA PARA ESTA FASE ES ABR-JUN 2025, CON UNA DURACIÓN PREVISTA DE 3-6 MESES.

Un componente crítico de este proceso es la consideración en oración de estas cuatro preguntas y el compromiso de escucharse bien unos a otros, y juntos, lo que el Espíritu Santo está llamando a la familia parroquial a abrazar en el futuro. Este proceso tiene sus raíces en el discernimiento, que es siempre obra del Espíritu Santo y no el avance de una agenda particular.

Un elemento central de la labor de unirse como parroquia es asumir la corresponsabilidad que todos compartimos en la vida de la Iglesia, una responsabilidad enraizada en nuestro bautismo común. La corresponsabilidad en la vida parroquial significa asumir la responsabilidad que todos compartimos: clero, voluntarios, líderes laicos y ministros en la misión de la Iglesia.

"...pensamos en todo lo que el Señor nos da en el bautismo y en la dignidad de lo que está enraizado en el bautismo. Es esa vida bautismal la que nos hace hijos e hijas de Dios, hermanos y hermanas de Cristo y, por tanto, hermanos y hermanas entre nosotros. Nos hace familia de Dios. Cuanto más podamos entrar en oración en estas identidades teológicamente fundamentadas de lo que somos, más capaces seremos de abrazar y asumir esta corresponsabilidad que todos los bautizados tienen en la misión de la Iglesia".

— Arzobispo Etienne

ACTUALIZACIÓN DE LA FAMILIA PARROQUIAL

¿Qué progreso hemos hecho hasta ahora?

- Ermina Swager está publicando los boletines tanto para San Brendan como para Santa Teresa, y hemos empezado a distribuir ambos boletines en cada parroquia.
- Mark Sizemore ha sido contratado como responsable del Ministerio de Niños y Familias tanto para San Brendan como para Santa Teresa. Él ha estado pasando tiempo en el aula de 2º grado en la Escuela Católica de San Brendan.
- El personal de la parroquia de San Brendan y Santa Teresa se han reunido todos los meses desde junio para orar juntos y hablar de los próximos eventos, transmitir las preguntas procedentes de nuestras comunidades parroquiales y discutir formas de mejorar o agilizar nuestro trabajo.

FECHAS IMPORTANTES

- ◇ Serie de Educación para Adultos: a las 6:00 pm, el 12, 19, y 26 de marzo, y el 2 de abril en San Brendan
- ◇ Cena Anual de Papas: a las 5:00 pm, el 17 de marzo en el Gimnasio de la Escuela de San Brendan
- ◇ Cenas de Sopa y Vía Crucis:
 - ◇ San Brendan: Cena de Sopa comenzando a las 6:00 pm seguido por el Via Crucis a las 7:00 pm el 7,14, 21, y 28 de marzo y el 4 de Abril.
 - ◇ Santa Teresa: Vía Crucis a las 6:30 pm, seguido por la Cena de Sopa el 7, 14, 21, y 28 de marzo y el 4 de abril
- ◇ Misa Crismal: a las 7:00 pm, el 10 de abril en la Catedral de San James, Seattle
- ◇ Cena de sopa 6:30 pm y Vía Crucis viviente a las 8:00 pm, el 11 de abril en San Brendan
- ◇ Tenebrae: 8:30 pm, el 16 de abril en San Brendan

CONOZCA AL CONSEJO ASESOR DE SU PARROQUIA FAMILIAR

El Padre Wichert ha creado un Consejo Asesor de la Familia Parroquial para que sirva como principal órgano consultivo para el plan pastoral estratégico y la formación de la nueva parroquia canónica.



Rev. Nicholas Wichert
Pastor



Rev. Peter Adoko-Enchill
Parochial Vicar



Dominic Anderson



Sandra Barnett



Karah Burgess



Innocent Deepa



Carol Fabrizio



Saul Manzano



Mike Rice



Cindy Sarinyamas



Greg Van Hollebeke

El papel del Consejo Asesor de la Familia Parroquial:

- Este grupo será el grupo al que acudirá el párroco para consultar todas las cuestiones relacionadas con Compañeros en el Evangelio, incluidos los cambios que afecten a la familia parroquial, los eventos compartidos, la colaboración entre parroquias, etc.
- Enfoque principal en la salud de toda la familia parroquial, mirando más allá de las necesidades de cada comunidad individual.
- Guiar a nuestra comunidad parroquial a través de las Sesiones de Escucha.
- Responsable de la creación del plan pastoral estratégico llamado One Parish Plan que será presentado al Arzobispo antes de convertirse en una parroquia canónica.
- Garantizar que se lleven a cabo los procesos de discernimiento necesarios para la realización del plan estratégico pastoral. El grupo debe representar la composición étnica, cultural y económica de la nueva familia parroquial.

En julio de 2024, el Arzobispo Paul D. Etienne publicó una carta al Pueblo de Dios para conmemorar este importante e histórico próximo capítulo de la Arquidiócesis de Seattle. Utilice los enlaces de la derecha para ver la carta.

[English](#)

[Spanish](#)

Para más información sobre Compañeros en el Evangelio, favor de visitar : <https://archseattle.org/partners/>

Parroquia San Brendan
10100 NE 192nd St. | Bothell | 98011
425.483.9400

Parroquia Santa Teresa de Calcutta
17856 NE Woodinville Rd | Woodinville | 98077
425.806.8096